



Methodisch-didaktische Hinweise:

Das vorliegende Croquis soll den Schülerinnen und Schülern helfen, eine räumliche Vorstellung von Südamerika zu bekommen bzw. eine vorhandene zu vertiefen. Deutlich wird eine Dreiteilung Südamerikas in die Tiefländer des Amazonas und des Paraguay, die Hochebenen Patagoniens, Brasiliens und Guyanas und den Gebirgszug der Anden. Durch einen zusätzlichen Vergleich mit Hilfe der Atlaskarte wird der Höhenunterschied zwischen dem Osten und Westen Südamerikas in besonderer Weise deutlich.

Solution de l'exercice:

